



学校だより なかじま



令和5年4月26日
川北町立中島小学校
校長 西田 真由美

新年度が始まり、早1ヶ月が過ぎようとしています。4月19日（水）には、今年度初めての授業参観、PTA総会、学級懇談会が行われました。PTA総会が終わると、本格的に活動がスタートします。早速、23日は、第1回目の資源回収が行われました。たくさんのご協力ありがとうございました。



1. 2年生の教室の日は、あいにくの雨でしたが、カッパを上手に着てどの子も真剣に取り組んでいました。交通事故にあわないよう登下校や家へ帰つてからも十分気をつけてほしいと思います。
3. 4年生の交通安全教室は、午後から風が吹き始めて、風で用水に落ちないか心配していましたが、どの子も真っ直ぐにこぐことができました。普段から乗っている子が多いのか、ヘルメットも全員持っていました。正しいヘルメットの付け方も習いましたので、ご家庭でも、正しくかぶっているか時々確認をお願いします。見守り隊の方々に協力頂き、安全に教室を行うことができました。ありがとうございました。

授業参観 4月19日



今年度初めての授業参観。1年生は、うれしくてお家の人大かなと玄関まで見に来ていました。密に気をつけながら教室内にも入って頂き、子ども達の様子を見て頂きました。ランチルームでの総会も久しぶりに行うことができました。役員、保護者の皆様、参加ありがとうございました。

◆感染者が少し増加傾向にあるようです。ゴールデンウィーク中の感染防止対策をよろしくお願いします。